
 

秋から冬にかけて毎週土曜日の落ち葉掃除と春の落花掃除を続けました 

   （市のアダプト・ア・ロード事業に参加） 

 

平成 20年 10月 つくし野桜並木道路再整備協議会が発足し、 

 センターまつりで 再整備構想をパネル展示しました 

 

   センターまつりにご来場の石阪市長と       再整備で植える桜の品種の見学会 

                             （多摩森林科学園） 


